

## 【サッカー部】

◆HP<6月7日記事より>

サッカー部の紹介をします。私たち南中学校サッカー部は、3年生6名、2年生11名、1年生7名の計24名で活動しています。目標は「中体連で県大会に出場すること」です。



・サッカー部として大切にしていること

「仲間を大切にする」「基礎基本の練習こそ大切にする」「大きな声であいさつをする」「物は大切に扱う（整理整頓）」「集合は駆け足で」「報・連・相はしっかりと」



現在、三泗地区リーグ戦が行われています。リーグ優勝を目指してがんばります。

◆HP<7月8日記事より>

【部活動】夏の大会に向けて～サッカー部～



中体連大会に向けて、チームの目標でもある「県大会出場」を達成するため、必ず1戦1戦大切に全力を出して戦います。



残り少ない練習でどこまでいけるかは自分たち次第なので、大会までの期間も全体で気を抜かず努力します。皆さん、応援よろしくお願いします。

◆HP<7月9日の記事より>南中学校 大会1日目の結果

【サッカー】於：四日市市中央フットボール場Cフィールド



1回戦 対三滝中 0-2 惜敗

◆HP<8月3日の記事より>

8月3日(水)

サッカー部の活動の様子です。今日は、内部中サッカー部との合同練習を行いました。

夏休みの活動は、練習時間を気温が上がりきる前の7:30~10:30としたり、定期的な休憩に加えて各自のペースに合わせての休憩をこまめにとったり、テント設営やミスト扇風機の設置を行ったりするなど、いつも以上に熱中症への対策を行いながらの練習となります。



3年生の先輩たちが引退し、新チームとなりました。現在、3年生が残してくれた伝統を守り、10月の新人戦に向けて頑張っています。応援よろしくお願ひします。